
辛巴带货致榴莲价格上涨辛巴带货致榴莲价格上涨？？

近日，有很多网友在社交平台发文吐槽，辛巴
带货反而让榴莲价格上涨，此事引发热议。对此，
广州市市场监督管理局一工作人员称，辛巴未扰乱
市场，他带货过快造成供求发生变化，但没有证据
证明其垄断市场。针对水果市场“封柜”的现象，该
工作人员表示，除非能证明市场和辛巴方有达成抬
价的共识，否则很难界定。

11日，辛巴在直播中也表示，自己没有垄断市
场，有人在用他炒作价格。 （中新）

@_Lmh__ ：不买不买，随便他囤几千柜，最好
砸自己手上。

@夏至 HH：可是去买榴莲价格确实涨了，商
家说因为网红带货进价涨了。

@他其实也是个孩子呀：垄断？榴莲又不是必
需品，可以不吃呀。

@芸芸小白白：不是被封杀了吗？怎么一直还
有这人新闻不断出来。

@360 轩轩：带货应该是以质量和便宜为主。
带货能带贵了，绝对不正常，不符合大多数老百姓
对当前商品的价格认知。

@可可可乐饼：市场又不是具体的东西，市场
是一只无形的手啊。

一个带货主播凭借一己之力 ，让榴莲价格“力
挽狂澜”，这事听上去就有点匪夷所思。毕竟，2022
年全国进口了82.5万吨榴莲，而辛巴的带货量只是
个小数点，完全不可能影响到价格大幅变动。

话说回来，“直播带货”颠覆了传统的购物方
式，应该为人们带来更多有利的一面而不是有害的
一面，网络并不是法外之地，要加强对“直播带货”
新兴行业的监督管理，为商家和消费者带来更多的
收益和实惠。
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与满头白发不一样，单从形象上来看，确实有点像年轻人中很流行的
挑染，但这可能只是一个误会。平原在区政府网站上的标准照、在多次公
开活动中显示出的，也都是相同的白发形象。因此，更大的可能——白发
是自然长成。

归根结底，对于一位干部的关注和评价，重点不应该是外在形象。只
要身为干部的平原能尽职尽责为老百姓办实事、做好事，白发造型到底怎
么来的并不重要。

虎毒尚且不食子。为人父母者，本应关爱抚养子女，百般怜惜疼爱，怎料还有这样
的“父亲”施以毒手。泯灭人性、践踏法律，终归反噬自我，走上了不归路。被杀姐弟的
生命不能重来，唯有公正判决才可以告慰；天理人情必须守护，凶残的恶徒不可能逍遥
法外。

社会各界也应该更加重视儿童保护问题，营造安全、和谐的社会环境，给孩子们一
个美好的未来，让他们能够无忧无虑地成长。

时至今日，大家基本可以接
受“肥胖是一种病”的事实。当
然，肥胖本身并不可怕，可怕的是
肥胖所带来的一系列并发症。少
吃多餐、适量运动是我们体重管
理的两大举措，每个人都可以身
体力行，它们所带来的益处可不
仅仅是控制体重那么简单！

采用极端的方式以图快速
达到理想身材只会适得其反，甚
至掉入焦虑的“无底洞”，学会欣
赏自我、接纳自我，不急于求成，
保持良好心态是健康路上的必
修课。

重庆姐弟坠亡案被告人二审死刑

错误开始，悲剧收场！

11日上午，重庆市高级人民法院对张波、
叶诚尘故意杀人上诉一案进行二审公开宣判。

重庆市第五中级人民法院一审认定：张波
在婚姻存续期间，与叶诚尘建立不正当男女关
系。2020年2月，张波与陈某某离婚，叶诚尘
明知张波的子女张某甲和张某乙将由陈某某
抚养，仍视其为自己与张波结婚的障碍。张波
和叶诚尘共谋采用制造意外高坠的方式杀害
张某甲和张某乙。其后，叶诚尘多次催促、逼
迫张波作案，并限定作案期限。2020年11月
2日15时30分许，张波将正在次卧飘窗窗台
玩耍的张某甲和张某乙双腿抱住一起从飘窗
扔到楼下，致二人死亡。重庆市第五中级人民
法院以故意杀人罪判处张波、叶诚尘死刑，剥
夺政治权利终身。

宣判后，张波、叶诚尘提出上诉。重庆市高
级人民法院于2023年4月6日进行了公开开庭
审理。经审理查明的事实与一审一致，裁定驳
回上诉，维持原判。对张波、叶诚尘的死刑裁定
依法报请最高人民法院核准。 （新华社）

@自缚作茧chn:哎……电视
剧都不敢这么写吧，把自己两个
孩子杀害，这两人是什么地狱魔
鬼。错误开始，悲剧收场！

@丹妮 15：看新闻时满腔气
愤，没有掉眼泪，看完二审维持原
判，我哭了，正义永远不会缺席！
只是时间问题。

@季向空：这么久了终于等
到这个结果，请立即执行。心疼
两个孩子，还有孩子妈妈。

@鲁迅斩布什：我们要相信
法律！网暴不可取，不要让自己

成为施害者，一切的恶自然有法
律制裁！

@张彬彬的小迷妹 kk：一步

错步步错，张波终究会为自己的
行为买单。愿逝去的孩子在天
堂安好，人间再无坏爸爸！

女副区长一撮白发被指挑染女副区长一撮白发被指挑染

近日，据媒体报道，
深圳市龙岗区副区长平
原，因为一撮白头发的
照片在网上走红，引网
友热议。有网友怀疑这
不是自然变白的，像是
年轻人所钟爱的“挑
染”，并认为这样染发不
符合公务员的庄重形
象。也有网友觉得，这
可能不是染白的，是为
工作操劳白了头，不存
在影响形象，反倒是令
人尊敬。

日前，龙岗区政府宣
传部工作人员表示，从平
原担任龙岗区副区长以
来一直是这个发色，并非
染发。 （九派新闻）

@文化路人甲哆拉a茜：工作认真负责不就好了吗，头发颜色有什么
问题呢？

@MY-lm：任何人做好自己的岗位工作就好了，管人家外形干啥？
@康斯坦丁:她的发型一不怪二不奇，有的小孩子就有一撮白的。何

况76年的也快50岁了，有点白发也很正常。
@北京高生：相对于发色，更应关注办了啥事儿。
@练习生TAO澡澡熊：参照下刘强东，他前面的头发也是白了一撮，

不是染的。

中国过半数成人超重或肥胖中国过半数成人超重或肥胖

随着全球肥胖问题
日益严峻，世界卫生组
织将“肥胖”确定为十大
慢性疾病之一，防治肥
胖成为国际性的重大事
件，为此世界卫生组织
把每年的 5月 11日定
为“世界防治肥胖日”。

数据显示，中国成
人中已经有超过一半的
人存在超重或肥胖，成
年居民（≥18岁）超重率
为 34.3% 、肥 胖 率 为
16.4%。 （人民日报）

@梨绘挽浔：肥胖会导致很多疾病，
所以还是要科学减重，身体第一位啊！

@越来越好越来越 nice：有时候减
肥不仅是为了好看，更重要的是为了健
康，当然健康减肥才是最重要的。

@糖糖是小狐狸：现在小朋友超重
的也有很多，真的值得我们重视。

@七月清风s：奶茶产业难辞其咎，
国家应倡导健康饮食，而不是吃吃吃。

@Lucy姊姊：原来有这个困扰的不
只我一个。

@Wanwan 想想就好：常说一口吃
不成胖子，但是一口一口一口接一口却
可以，管住嘴迈开腿。
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叶诚尘和张波叶诚尘和张波


